

Léon XIII et que loin de ses yeux ils sont cependant tout près de son cœur.

Il s'unissent aux transports de joie des tertiaires du monde entier et plus que jamais ils seront fiers d'être enfants de S. François, maintenant que ce glorieux anniversaire aura publié dans tout l'univers que Léon XIII le Vicaire de J. C., le Père des chrétiens, l'arbitre des nations, le protecteur des sciences, l'inspirateur des Arts, la Lumière du monde, le Glorieux Pontife, est le fils de l'Humble François.

Ils sont pénétrés de reconnaissance pour les encouragements et les précieuses faveurs spirituelles que Sa Sainteté a accordés aux tertiaires et surtout dans ces derniers temps et qui ont si puissamment contribué à l'immense développement, dans le monde chrétien, de l'Ordre de la Pénitence.

Ils protestent à leur Illustre Frère que fidèles aux enseignements du Séraphique Patriarche, ils sont et seront toujours soumis d'esprit et de cœur à la Sainte Eglise Catholique et au Pape. Toujours ils régleront leur foi sur les décisions et les enseignements du Successeur de Pierre. Toujours ils se feront un devoir bien doux de conformer leur mœurs privées et leur vie publique à la direction du Saint-Siège.

Dévoués jusqu'à la mort à la patrie canadienne qui, fille de la patrie française, participe à son titre de *filie ainée de l'Eglise*, ils sont convaincus que le salut du Canada est entre les mains du Pape, et que la fidélité des Canadiens à suivre la direction du Souverain Pontife est l'unique moyen de sauver leur langue, leur nationalité et leur religion, en un mot, leur patrie.

Ils veulent être les premiers à donner l'exemple de cette soumission, et, pour la rendre parfaite, ils ajoutent que, fidèles aux enseignements du Séraphique Patriarche, ils auront toujours une obéissance entière et filiale envers leurs Evêques, et le plus humble de leurs prêtres, considérant en eux les représentants du Vicaire de J. C. et l'intermédiaire divinement institué par lequel ses enseignements viennent jusqu'à eux.

Tels sont les sentiments que les tertiaires du Canada désirent exprimer au Souverain Pontife et dont ils prouveront la sincérité par leur conduite dans les difficultés des temps présents.

A l'approche de cette date bénie du 30 mai 1897, anniversaire du 30 mai 1872, les tertiaires vont redoubler de prières aux intentions de leur auguste et Bien-aimé Frère et Pontife Léon XIII.